
Ce qui me rend heureuse : c’est de

voir les gens que j’aime heureux,

de le lire dans leurs yeux et dans

leur voix, c’est aussi échanger des

moments ensemble, avoir du

plaisir et de se dire, ou pas

d’ailleurs, que ces moments on les

vit et de s’en rend compte et ça

nous rend encore plus heureux et

notre esprit est inondé de

bonheur. Notre corps est léger. On

se sent bien, on se sent beau et la

vie est belle, tout simplement.

Nathalie 39 ansNogent-sur-Marne
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